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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ６年 ２月 14日 

午前・午後 ９時 35分 

議会名 令和 ６ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．市有施設での学習の場所

づくりについて 

（１）学習の場所の現状に 

ついて 

 

 

 

 

 

（２）市役所の学習スペース

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）佐野市立図書館の学習 

 スペースについて 

 

 

 

 

 

①  本市の市有施設での学習の場所の現状につい

てお伺いします。 

②  学習の場所がある市有施設の利用状況と近年

（5年以内）で改善した事例などについてお伺

いします。 

③ 市民の方々からの、学習の場所についての意

見や要望についてお伺いします。 

①  市役所の学習スペースの現状についてお伺い

します。 

②  市役所は、佐野駅に近く、また安全で快適な

場所です。中高校生向けの更なる快適な学習 

スペースを作って欲しいと思いますが、本市の 

考えをお伺いします。 

③  市役所の学習スペースについてのニーズ調査

を行い、貴重な意見を集約し、学習の場所の

更なる環境づくりをして欲しいと思います

が、本市の考えをお伺いします。 

① 2階の学習スペースとなっている読書室の利用

状況についてお伺いします。 

②  学習スペースとなっている読書室ですが、老

朽化しており改善して欲しいとの声がありま

すが、本市の考えをお伺いします。 
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２．佐野市こどもの国に 

 ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

３．電気自動車等を活用した

災害対応力の強化につい

て 

（１）民間企業との災害協定 

 締結の現状について 

 

 

 

 

 

（２）これからの民間企業と

の災害協定締結に向けて

の取り組みについて 

 

 

 

 

 

① 令和 4年度の来場者数と今年度１月末現在の

来場者数についてお伺いします。 

② 新型コロナウイルス感染症については、令和 5

年 5月 8日に「5類感染症」に変更されまし

た。5類感染症に移行後の感染症対策について

お伺いします。 

③ こどもの国の在り方についてのプロジェクト

チーム設置の状況をお伺いします。 

 

 

 

 

 

① 現時点での民間企業（自動車販売メーカー） 

 との災害協定締結の現状についてお伺いします 

② 電気自動車等の災害協定について、電気自動

車と外部給電器を一対にして借用ができるよう

な内容での協定の締結を進めていただいており

ますが、進捗状況についてお伺いします。 

 

①  以前から、外部給電器（パワームーバー）の 

購入を要望していますが、現在の状況につい

てお伺いします。 

②  外部給電器のレンタルについて、他自治体の

先進事例を参考に検討していただいています

が、どのような状況なのかお伺いします。 

③  災害時においては、電力の供給源を確保する 

 ことは重要であり、そのためにはより多くの民

間企業との災害協定の締結が必要であると考え

ますが、本市の考えをお伺いします。 

 

 

 

 


